
 
 

PAGE 1 

JOURNAL 
                     REBECCA MARGITICS, FONDATRICE DE  

 

Qui est-elle ? 

REBECCA, 42 ANS,  NOUS RACONTE … 

Ma vie est d’abord un conte de fée ; Maman de 

la Princesse Mila, mariée au Prince charmant 

Nicolas et fille d’une Fée prénommée Fella. 

Mais ce n’est pas tout, car il a fallut se mettre à 

bosser dans ce monde merveilleux       

 

Titulaire d’un BTS Force de vente et d’une 

Maitrise en Mangement des entreprises (Esarc), 

je pensais débuter ma carrière directement dans 

le marketing, mais le chemin fut différent. 

A 26 ans je suis entrée, un peu par hasard dans 

le groupe Point P où j’ai eu deux coups de 

foudre, le premier pour le BTP et le second pour 

Nicolas Margitics (ou l’inverse je ne me rappelle 

plus très bien      ). 

A 29 ans, j’intègre le groupe Loxam.  

Quelle aventure ! J’ai évolué au poste de 

Responsable d’agence d’abord sur Manosque 

puis sur Aix en Provence. LOXAM, m’a 

beaucoup apporté. Une formation étendue, la 

rigueur professionnelle et la possibilité de 

travailler avec les meilleures outils (CRM, 

Exploitation,…).  

 

A l’aube de mes 40ans, envieuse de nouveaux 

challenges, je quitte le confort du CDI pour me 

lancer tête baissée dans l’aventure d’une 

création d’entreprise spécialisée dans le 

transport TP. J’obtiens ma capacité de transport, 

je remercie au passage ISTELI Marseille. Je 

choisi mon futur associé et on monte le projet. 

Le 12 mars 2020 je sors de chez le comptable 

avec une proposition de statut et le 16 mars : 

Confinement !!! Depuis, je n’ai pas réussi à 

trouver le financement, les collaborateurs et le 

courage pour faire aboutir mon projet. Mais rien 

est perdu, je dois faire preuve de patience. 

Cependant il faut continuer!  

 

Experte dans le BTP, je désire plus que tout 

rester et conserver mon réseau. Je dois 

également trouver une activité qui n’engendre 

pas d’importants investissements financiers et 

dont la production ne dépendra que de mon 

savoir-faire : je décide de proposer un service 

d’EXTERNALISATION des fonctions 

Marketing et QSE pour les acteurs du BTP, d’où 

EXTERN.BTP. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Pourquoi entreprendre ? 

ENTREPRENDRE  SELON REBECCA 

Pourquoi entreprendre ? 

Principalement, parce que nous sommes en 

France, et nous avons cette possibilité qui 

s’offre à nous.  

Cela reste un pays où nous pouvons écrire : 

EGALITE | FRATERNITE | ACTIVITE 

 

Il faut reconnaitre notre chance, en un clic 

nous pouvons créer une micro entreprise, nous 

sommes accompagnés et aidés par de 

nombreux organismes…nous avons également 

la chance de poursuivre des formations via son 

CPF, j’en ai profité pour optimiser mes 

connaissances en Marketing Digital. 

 

Professionnellement ; parce que l’envie de 

créer mon entreprise m’étouffais, cela ne 

s’explique pas. Pendant plus de 15 ans je 

m’épanouissais dans le confort qu’apporte un 

groupe : une image, sécurité de l’emploi et 

besoin d’appartenance.  

Aujourd’hui, je souhaite être indépendante et 

prendre mes propres décisions, choisir mes 

méthodes de travail et évaluer mes objectifs. 

 

Personnellement ; certes on est pas à 35 heures 

lorsqu’on entreprend mais on choisi ses 

horaires et moi je souhaitais pouvoir récupérer 

ma fille à la sortie de l’école (pendant 7 ans, 

sauf exception, je n’ai pas pu le faire), ce quart 

d’heure sur la route partagée ensemble en fin 

de journée n’a pas de prix, il est essentiel pour 

moi, pour elle, pour notre complicité… 

 

Et enfin, parce que j’ai la chance d’avoir le 

soutien de mon mari. Sans cela, je n’aurais 

certainement pas pris le risque d’entreprendre. 

 

 

POURQUOI LE BTP ? 

Ils sont les acteurs de toutes les constructions 

et rénovations, ils sont essentiels à notre 

société. Grace à eux, nos infrastructures et nos 

habitations s’élèvent. 

C’est une population passionnante, le 

tutoiement se fait naturellement, les 

connaissances se transmettent et transforment. 

Les conditions de travail en extérieures sont 

souvent extrêmes : malgré le froid et la 

chaleur, ils m’accueillent toujours avec le 

même enthousiasme sur les chantiers. 

J’ai de l’admiration pour leur travail et leur 

performances. Sur les chantiers, toutes les 

personnalités sont perceptibles, on ne fait pas 

semblant. Et ils m’ont souvent démontré leur 

fidélité et leur respect. 

Je me sens à ma place dans ce secteur,  et je 

souhaite vraiment le mettre en valeur. Avec 

mon propre regard et mon expertise. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Le chemin est encore long ; il faut le parcourir, 

créer ses chances et ses opportunités.  

Gagner en crédibilité et avancer !!!  

Construire son réseaux et le pérenniser ! 

 

 

Rebecca Margitics 

Consultante spécialisée dans le BTP 

 


